

(アッサラーム アレイクム!) السلام عليكم!

\*アラビア語で「こんにちは」直訳は「あなたの方の上に平安あれ」アラビア語は詩的で音楽的でピースフルな言語なんですよ!

みなさん、はじめまして!

この4月より、インバウンド観光対応の地域おこし協力隊として朝倉市に着任しました田川奈美です。既に昨年から活動している中嶋明野さん、シャム・クオクヘイさん、ナヘド・ベルキリアさんと一緒に、これから国内外の外国人向けに朝倉の魅力を発信していきます♪

今回は初めてのブログということで、自己紹介をさせていただきますね。既に冒頭の挨拶でお察しの方もいらっしゃるかもしれませんが、私はこれまで主にエジプトとパレスチナで国際協力・開発関係の仕事をしてきました。

ちなみに、元青年海外協力隊なので、今回の着任を機に、日本の二大協力隊を制覇したことになります。(笑)



青くライトアップされたピラミッドとスフィンクス



スウェーデンでの平和構築のワークショップ

国際協力・開発と一口にいても数多くの分野がありますが、私は幼児教育、障がい者の雇用促進、開発のためのイノベーション、心理社会的支援、等々、その時々の仕事に応じて色々なことに取り組んできました。

また、アメリカはオレゴン州ポートランドにある研究所の修士課程でコンフリクト・ファシリテーションなるものを学び、イスラエル・パレスチナという現在進行形でコンフリクトが続いている場所でインターンシップを経験したりもしました。

こうした仕事や勉強をしてきた背景には、「個人の内的多様性と社会の外的多様性に対する寛容さを、個人としても社会としても育んでいくためにはどうしたらいいのだろうか?」という個人的興味・関心があり、それを異なるバックグラウンドを持つ人々と関わり合う中で探求し続けたいという想いがあります。

ですから、これから朝倉でも、たくさんの方々と関わらせて頂きながら、そして、朝倉のみなさんと外国の方々との交流をサポートさせて頂きながら、「違い」を争いの源ではなく豊かさの源と捉えられるような価値観や体験を共有していけたらと願っています!



カイロ大学幼児教育学部の学生との遊びを通じた学びのワークショップ



パレスチナにてUNRWAのスクールカウンセラーとの心理社会的支援のトレーニング

さて、なんだか堅苦しい自己紹介になってしまったので、真面目でアクティブな人物像を思い描かれた方が多いのではないかと懸念しますが、恥ずかしながら、実際は完全なるインドア派で、ぐうたらをモットーに、「食べる、しゃべる、笑う、寝る」という本能的行動を基本として、日々ぼや〜っと生きています。たはは。

普段はあさくら観光協会か原鶴温泉旅館協同組合の事務所で活動させて頂いているので、お近くにお立ち寄りの際は、どうぞお気軽にお声がけください♪



ウガンダ・ユンベの市場



ガザの海岸



大好きなエルサレム旧市街